Potière artisanale au grand coeur



AUMONT — «Cet argent nous permettra d'organiser 4 sorties en catamaran pour 4 personnes en situation de handicap» s'est réjouie Ellen Weigand (à dr.), chargée de communication auprès de la Fondation Just for Smiles, au moment de recevoir un chèque de 1'000 fr. des mains de Sylvia Volery-Morattel (au centre). C'est la vente de soupes de chalet et autres boissons lors du Marché de Noël, que la potière d'Aumont avait organisé en décembre dernier, qui a permis de récolter cette magnifique somme. La Fondation Just for Smiles, établie à Villeneuve, organise des activités sportives pour personnes en situation de handicap, telles que de la voile, du ski, des randonnées ou encore des activités d'éveil à la culture. À g., Marie-Françoise Delley, responsable prestations & administration Just for Smiles. ◆ vol

www.justforsmiles.ch et www.potartsyl.ch